



環の町 芳賀 126

町民祭で廃食用油を回収します

秋も深まりました。11月6日(日)には芳賀町民祭が開催されます。環境展コーナーでは、今年も廃食用油の回収リサイクルを行います。

回収した油は学校給食などの廃食用油とともに専門業者に引き渡し、工場で精製され、家畜飼料用や工業用としてリサイクルされています。

廃食用油は油の入っていた容器やペットボトルなどに入れてお持ちください。水や揚げ物のカスなどの異物が混ざらないように、ご協力をお願いします。また、賞味期限切れの食用油も受け付けします。

廃食用油回収(リサイクル)にご協力いただいた人には、もれなくエコバッグをプレゼントします。町民祭にご来場の際には、廃食用油を持ってぜひお立ち寄りください。

環境対策課環境対策係 【☎028(677)6041】

工業団地 から こんにちは

芳賀工業団地
連絡協議会に登録している
企業をご紹介します。



㈱フィアロコーポレーション
栃木工場

住 所 芳賀町芳賀台113
電話番号 028(677)2611
従業員数 50人
本社住所 埼玉県新座市野火止8-2-3
ホームページアドレス
<http://www.phiaro.jp/>

㈱フィアロコーポレーションは、昭和12年に産業用機械の木型の制作会社として設立。芳賀工業団地には昭和61年に栃木工場が進出し、平成4年に現在の社名となりました。

ホンダグループを主な取引先に、独立系デザイン開発会社として、四輪車・二輪車の試作研究段階のモデルの開発・制作、スタイリング、設計支援、検査治具、コンセプトモデル開発などを主な業務としています。

また、自社提案モデルとして左下写真のような電気自動車や次世代自動車の研究開発も行っていて、東京ビックサイトで開催される次世代自動車産業展などに出席し、高い評価を得ています。



▲P70 Evolution

お話を伺った浅見ゼネラルマネージャーは「当社はお客様と共に次世代車開発に向けた製品の軽量化や脱炭素化などの技術開発に取り組んでいます。最新鋭設備と工程管理で、デザイン性の高い高品質の試作モデルを短納期で開発しています。業界のリーディングカンパニーとして「こだわり頂点を極められるよう努力しています」と話してくださいました。

11月は糖尿病予防・重症化防止月間です

健康ライフ

糖尿病予防は、予防も治療もセルフコントロールが大切!

糖尿病は、血液中のブドウ糖が慢性的に多い状態が続く病気です。血糖値が高い状態を放置しておくと、視力低下や失明につながる「糖尿病性網膜症」や、人工透析が必要となる「糖尿病性腎症」、足などの壊疽につながる「糖尿病性神経障害」など、重大な合併症を起こす危険性が高くなります。合併症の予防には、できるだけ早い時期から血糖値をコントロールしていくことが大切です。

健康福祉課健康係【☎028(677)6042】



食事もある時のコツ

- その1 「食物繊維の多いおがず」から食べる
糖質がゆっくりと吸収され、食後の急激な高血糖を抑える効果があります。
- その2 脂っこい料理はできるだけ昼食で食べる
夜間は脂肪が溜まりやすく、食べてすぐに寝るとエネルギーが消費されにくいので、肥満の原因になってしまいます。
- その3 おいしく「減塩」
味気なさを補うために「酢」「レモン汁」「だし汁」などを上手に利用するとおいしくなります。
- その4 常備食品を上手に使ってヘルシーに
冷蔵庫にいつもある野菜を活用しましょう。

若柳流・宝舞会

生涯学習センター水橋分館
【☎028(678)0004】
活動日 毎週水曜日
10:00~15:00
活動場所 生涯学習センター
水橋分館 和室



集まれ 趣味仲間!

町内の生涯学習サークルの活動を紹介します。

宝舞会は、水橋分館の和室で30年以上活動を続け、多くの練習生が巣立って行きました。

会員は主に、町民祭・生涯学習まつり・舞踊祭などに参加しています。また、ボランティアで各老人施設やホンダのお祭りのほか、催し物の会場へ出向いています。

皆さんとともに学び、楽しいひとときを分かち合っています。少しでも日本の伝統文化や舞に興味をお持ちの人は、水橋分館までご連絡ください。教室生一同心よりお待ちしております。

(文・直井美津恵)